

スポーツで心身の健康増進と
市民の一体化をはかろう!



走って、跳んで、投げて、踊って 地域の輪! 市民の輪!



10月11日、知覧平和公園陸上競技場において、第7回南九州市民体育大会が盛大に開催されました。肌寒さを若干感じさせる曇天から徐々に秋晴れの天気に恵まれ、白熱した競技や素晴らしい演技が披露され盛大に市民体育大会を開催することができました。総合優勝は、チームワークの良さで宮脇チームが制しました。

市民歌健康体操

スポーツ少年団リレー・玉の輿・373リレー・総合リレー



第7回

南九州市民体育大会

いろいろな種目に多くの市民が出場し、練習の成果を出し切りました。

ゲートボール



ナイスキャッチング



幸運を引きよせ(綱引き)



まわせ校区・地区の輪(長縄跳び)



むかで百足競走



ネット投?パスリレー



市民音頭



▲今回の大会では昨年制定された市民音頭が初めて踊られました。
 ▲市民音頭の歌い手、平木場千晶さんが熱唱。

幼児かけっこ



玉入れ



大会成績

【総合】

優勝：宮脇
 準優勝：郡
 3位：粟ヶ窪

【クラス別】

○Aクラス	優勝：宮脇	○Bクラス	優勝：粟ヶ窪	○Cクラス	優勝：郡
	2位：別府		2位：御領		2位：田代
	3位：霜出		3位：中福良		3位：松山

▶宮脇チームが4回目の優勝を飾り、霜出市長から優勝旗が手渡されました。



来年の大会も多くの市民の参加により盛り上げていきましょう。